

Le président Raul Castro se rend dans les provinces de l'Est, menacées par le cyclone Matthew



Guantanamo, 3 octobre, (RHC).- Le chef de l'État cubain, Raul Castro, qui préside le Conseil de la Défense Nationale, Raúl Castro, a été informé à Guantánamo des mesures adoptées en prévision du passage dans l'Est de notre pays, du cyclone Matthew de catégorie 4 sur l'échelle Saphir Simpson.

L'œil de Matthew doit toucher le territoire cubain ce mardi en fin d'après-midi. La grande tâche sera nous préparer pour assumer, après le passage de cet ouragan, la reconstruction- a signalé le président cubain.

Raul Castro a participé à une réunion du Conseil de la Défense Provinciale au cours de laquelle, le Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba à Guantanamo, Dennys Legrá, a fait référence aux mesures prises pour protéger la population et les ressources de l'économie et minimiser au maximum les affectations pouvant être provoquées par cet ouragan très intense.

Pour sa part, la vice présidente du Conseil de la Défense de Guantánamo, Nancy Acosta, a expliqué que quelque 179 000 personnes ont été évacuées vers 160 endroits aménagés pour les accueillir. Elle a fait savoir qu'on a procédé à la cueillette de toutes les productions agricoles pouvant l'être, dont 24 000 caisses de café, grâce à la mobilisation de 7 000 travailleurs agricoles.

Raul Castro qui a fait le déplacement accompagné de plusieurs ministres a appris que le combustible nécessaire pour une période de 7 jours est assuré, que tous les groupes sanitaires de bases ont été activés.

Auparavant le président cubain s'était rendu à Santiago de Cuba pour vérifier sur place les mesures prises pour affronter l'ouragan Matthew. Raul s'est réuni avec le Conseil de la Défense Provinciale. Il a également parcouru la ville de Santiago de Cuba et a bavardé avec des habitants sur les mesures qu'ils avaient prises pour protéger leurs vies et leurs biens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/107494-le-president-raul-castro-se-rend-dans-les-provinces-de-lest-menacees-par-le-cyclone-matthew>



Radio Habana Cuba